



Piña agradece al PJF su “dignidad ante infundios”

| Por Ulises Soriano

ulises.soriano@razon.com.mx

LA MINISTRA presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Lucía Piña Hernández, agradeció a los trabajadores del máximo tribunal del país porque, lejos de amedrentarse frente a “calumnias, infundios y agresiones directas”, han redoblado esfuerzos y mantienen la dignidad del Poder Judicial de la Federación (PJF), frente a “calumnias e infundios”.

A unas horas de la discusión de la invalidez parcial o no de la reforma judicial, la ministra presidenta y el ministro Jorge Mario Pardo Rebolledo realizaron la entrega de reconocimientos por años de servicio al personal del PJF.

Piña Hernández aseguró que los trabajadores “lejos de amilanarse ante la adversidad, han redoblado esfuerzos, manteniendo intacta la integridad y la dignidad que caracteriza a nuestro Poder Judicial. Estoy completamente segura, y lo expreso con la mayor convicción, de que no existen servidores públicos más preparados

y de mayor excelencia que los que conforman el PJF”.

“En estos momentos difíciles, cuando nuestra democracia constitucional enfrenta amenazas sin precedentes, cuando los integrantes del Poder Judicial hemos sido víctimas de calumnias, infundios, y agresiones directas, ustedes han demostrado una interesa y profesionalismos ejemplares”, aseguró.

Insistió en que los tiempos que está viviendo el Poder Judicial en medio de los embates, serán recordados como “un periodo de desafíos, pero también de naturaleza institucional; y serán justamente ustedes, con su dedicación y compromiso, quienes marcarán la diferencia, quienes al final del día, escribirán la historia”.

Por la mañana, ocho ministros y ministras de la SCJN se tomaron la fotografía oficial con los secretarios de estudio y cuenta del tribunal, sus principales colaboradores de los togados; sin embargo, las ministras Loretta Ortiz, Yasmín Esquivel y Lenia Batres no participaron en la fotografía. La instantánea fue tomada en la zona de murales de la sede central de la corte.

8

Ministros de la SCJN se tomaron la fotografía